

# „Ohne Krawalle fiere me de Karneval“



Petrus hatte wieder ein Herz für die Karnevalisten: Bei blauem Himmel waren 32 Zwerge mit Schneewittchen und ihrem Prinzen unterwegs, unterstützt und gesichert durch eine Abordnung der „Ährenjaade“. Der Bagagewagen war geschmückt mit Bilder aus dem Märchen, gemalt von drei Ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen. Viele Zuschauer applaudierten unterwegs für das märchenhafte Altenzentrum und waren begeistert über die offensichtliche Freude, die alle Teilnehmer, vor allem auch die 12 Bewohner in Rollstühlen bei dem Zug hatten. An dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön an die vielen Helfer bei der Vorbereitung und Durchführung. Im nächsten Jahr sind wir natürlich wieder dabei !





